

# *Le bateau-école de la Marine de Guerre Vénézuélienne arrive aujourd'hui à Cuba*

---



La Havane, 24 juin (RHC).- Le bateau-école de la Marine de Guerre Vénézuélienne «Simón Bolívar » est arrivé aujourd'hui au port de La Havane, dans le cadre de sa traversée par des pays membres de l'alliance de coopération énergétique « Petrocaribe ».

En hommage au 10e anniversaire de ce mécanisme l'équipage du « Simón Bolívar » visitera également les ports de Santiago de Cuba, de la Jamaïque, du Honduras, des Bahamas et de Sainte-Lucie.

Pendant son séjour dans notre pays, les membres de l'équipage rencontreront des autorités cubaines et ils visiteront des sites d'intérêt culturel et historique.

Dans des déclarations à la presse, le capitaine du bateau Alcides a signalé qu'il s'agit d'un des quatre bateaux de son type en Amérique Latine et qu'il réalise sa 27e Traversée d'Instruction à l'Étranger afin que les membres de l'équipage échangent des expériences avec des cadets d'autres pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/60227-le-bateau-ecole-de-la-marine-de-guerre-venezuelienne-arrive-aujourd'hui-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**